

BAB V

PENUTUP

5.1 Simpulan

Memperhatikan kandungan yang ada pada makanan yang dikonsumsi sehari – hari khususnya untuk anak – anak sangat penting untuk diperhatikan karena akan sangat berpengaruh untuk tumbuh kembang buah hati selain itu mengkonsumsi makanan yang memiliki nutrisi yang baik juga bisa menjadi salah satu investasi kesehatan untuk masa yang akan datang. Kandungan nutrisi makan yang baik dapat ditemukan dari jenis bahan pangan dengan kualitas terjaga seperti bahan pangan organik, namun sayang masih sedikit peminatan terhadap bahan pangan organik di Indonesia karena rata – rata mereka menganggap sama saja dengan bahan pangan non organik. Orang – orang yang memiliki minat terhadap bahanpangan organik kebanyakan karena sudah memiliki latar belakang penyakit atau kelainan sehingga alasan mereka mengkonsumsi bahan pangan organik untuk menjaga tubuh agar kembali sehat. Oleh karena itu dengan adanya buku informasi mengenai manfaat dan pengolahan bahan pangan organik dengan target orang tua yang memiliki anak usia 0 – 11 tahun ini, penulis berharap akan semakin peduli lagi masyarakat Indonesia terhadap pemilihan bahan pangan terbaik khususnya untuk anak – anak agar memiliki perkembangan yang sempurna.

Penulis melakukan perancangan buku informasi dengan mencari orientasi masalah terlebih dahulu dan kemudian mengumpulkan data dengan cara kualitatif dan kuantitatif agar menghasilkan data yang valid , beragam dan objektif. Setelah itu penulis menganalisa hasil data yang sudah terkumpul sebelum selanjutnya melakukan ide konsep dengan cara *brainstorming* dan membuat *mindmapping*, yang menghasilkan 3 *keyword* yaitu, *lezat*, *easy*, dan *simple*. Dari ketiga *keyword* itu kemudian dijadikan satu *big idea* “ *Healthy and delicious food with simple way* “, setelah mendapatkan itu semua penulis melanjutkan tahapan selanjutnya dengan membuat sketsa desain sebelum selanjutnya di ubah menjadi digital dan mengimplementasikan karya desain ke target perancangan yang sudah ditentukan

sebelumnya. Buku informasi ini diharapkan dapat membantu masyarakat Indonesia agar meningkatkan minat dan lebih peduli serta memperhatikan nutrisi beserta manfaat dari makanan yang akan dikonsumsi terutama untuk orang tua yang memiliki anak usia 0 – 11 tahun, agar perkembangan buah hati nantinya sehat, baik dan sempurna.

5.2 Saran

Untuk melakukan perancangan media informasi khususnya buku informasi, diharapkan agar memahami topik yang diambil dan memiliki penelitian yang valid terhadap topik yang dipilih. Tujuan dari pemahaman topik serta penelitian adalah untuk mempermudah proses perancangan serta dapat menghasilkan solusi untuk masalah yang ada. Berdasarkan perancangan yang sudah penulis buat, ada beberapa saran yang ingin disampaikan oleh penulis kepada pembaca jika ingin melakukan penelitian serta perancangan yang sama dengan topik lain, sebagai berikut :

1. Untuk pemilihan topik apapun disarankan untuk melakukan riset serta memahami topik yang dipilih, kemudian lakukan penelitian secara valid untuk mengumpulkan data – data mengenai topik yang dipilih. Hal ini dilakukan untuk mempermudah proses perancangan kedepannya dan solusi yang didapat nantinya bisa lebih terpercaya.
2. Pada saat melakukan proses pencarian data sebaiknya dilakukan secara langsung agar tidak terjadi hal – hal yang tidak diinginkan dan lakukan dengan cara terbuka dalam hal tujuan dan alasan kepada pihak yang terlibat nantinya, agar nantinya tidak ada kesalah pahaman antara peneliti dengan pihak lain.
3. Buatlah timeline perancangan agar nantinya dapat dengan mudah menyelesaikan rancangan hingga akhir dan rapi.
4. Pada tahapan implementasi sebaiknya sesuaikan dengan target sasaran yang ingin dituju agar nantinya *output* yang sudah jadi serta informasi yang ingin disampaikan bisa diterima dengan mudah oleh target sasaran.
5. Terakhir, dalam proses perancangan dari awal hingga akhir lakukanlah dengan tenang agar tidak merasa terbebani, sehingga proses perancangan dapat terasa menyenangkan dan menambah pengalaman bagi anda.